



Ignacio Mier desea éxito al nuevo gobernador de Puebla

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, deseó éxito al nuevo gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, quien rindió protesta la madrugada de este jueves como sustituto de Miguel Barbosa Huerta, fallecido el pasado martes.

"Deseo éxito en su gestión a @SergioSalomonC como Gobernador del estado de Puebla. El bienestar transita necesariamente por el camino de la reconciliación y la unidad. Todos debemos ayudarlo a que así sea", escribió en su cuenta de Twitter.

Hasta la madrugada de hoy, Salomón Céspedes se desempeñó como coordinador de los diputados locales de Morena en Puebla y líder del Congreso local.

En su cuenta de Twitter, el hoy mandatario poblano, afirmó que asume el cargo con la convicción de trabajar siempre del lado de la gente.

"En apego a la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, con transparencia y responsabilidad, hoy, el Congreso del Estado me ha conferido el cargo de Gobernador Sustituto para continuar el mandato de Don Miguel Barbosa Huerta, que en paz descanse.

A las poblanas y los poblanos les digo que asumo este compromiso con la firme convicción de trabajar siempre cerca de la gente, en consenso con las diversas expresiones políticas y sociales, para garantizar la gobernabilidad e impulsar el desarrollo", escribió.

El gobernador aseguró que, hoy más que nunca, Puebla necesita la unidad.

"Para seguir avanzando por el camino de la transformación, por un estado que abrace a todas y todos por igual, en cada uno de nuestros municipios y nuestras regiones. Es momento de sumar y emprender juntos este nuevo reto, ¡#PorPuebla vale la pena hacerlo!", concluyó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ignacio-mier-desea-exito-al-nuevo-gobernador-de-puebla>